

## COMUNICADO N° 788 Sábado, 23 de abril de 2022

### Epidemiología del Minsa no reporta hoy fallecidos por Covid-19

Para hoy sábado el departamento de Epidemiología del Ministerio de Salud (Minsa) no reporta ningún fallecido en las últimas 24 horas a causa del Covid-19, por lo que se mantiene un total acumulado de 8,182 fallecidos y una letalidad sostenida de 1.1%.

A la fecha se registran 771,486 casos acumulados de Covid-19 y 481 casos positivos nuevos, mientras que la cantidad de recuperados ascendió a 759,832 y en las últimas horas se aplicaron 6,291 pruebas para una positividad de 7.6%.

Los casos activos en toda la República suman 3,472, mientras que en aislamiento domiciliario se encuentran 3,387 personas, divididos en 3,372 en casa y 15 en hoteles. Los hospitalizados suman 85, divididos en 77 en sala y 8 en UCI.

Mientras, en el mundo se han recuperado 449,900,747 personas y 6,241,030 personas han perdido la vida a causa del virus.

De acuerdo con el informe emitido esta tarde, los corregimientos de San Francisco, Bella Vista, Bethania en la capital, Santiago de Veraguas y Río Hato en Coclé aparecen como los de mayor número de casos nuevos registrados en las últimas 24 horas.

### Informe de vacunas

Este 23 de abril el Programa Ampliado de Inmunización (PAI) del Ministerio de Salud (Minsa) reporta que hasta la fecha se han aplicado en Panamá un total de 8,037,241 vacunas contra la Covid-19.

Igualmente, el PAI informa que se han aplicado 3,461,127 primeras dosis, 3,065,707 segundas dosis, 10,992 terceras dosis, 707 cuartas dosis y 1,498,608 dosis de refuerzos.

El informe señala que de la vacuna pediátrica de Pfizer se han aplicado 391,542 dosis en todo el país.

# COMUNICADO

El Ministerio de Salud le recuerda a la población NO BAJAR LA GUARDIA y seguir aplicando las medidas de bioseguridad, como el uso de la mascarilla, gel alcoholado, pantalla facial en el transporte público de pasajeros, el lavado de manos, distanciamiento físico y el uso de alcohol.

En caso de presentar síntomas relacionados al virus, la persona debe acudir inmediatamente en busca de atención médica y someterse a una prueba de Covid-19.

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional, se comunican a través de las cuentas oficiales del Minsa en redes sociales y en su página web ([www.minsa.gob.pa](http://www.minsa.gob.pa)).